



自律 敬愛 創造

谷原中だより

練馬区立谷原中学校
校長 大槻 亨
令和4年11月29日

これからもハーモニーを大切に

校長 大槻 亨

10月29日(土)に実施しました文化発表会には、多くの保護者の皆様にお越しいただき、生徒たちへの惜しみない拍手を送っていただきました。また、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、舞台発表に入場の制限を設けさせていただきましたが、皆様にご理解いただき、安全に開催することができました。心より感謝申し上げます。



3年生合唱

今回は、3年ぶりの合唱コンクールをはじめ舞台発表をすることができました。生徒たちは、限られた練習時間の中で、朝と放課後を中心に練習を積み重ねてきました。また、マスクをして歌うことを余儀なくされましたが、本番では、その力を十分に発揮できたと思っております。マスクをしていても美しいハーモニーの合唱ができるのだと驚かされました。特に3年生にとっては最初で最後の合唱コンクールとなりましたが、最高学年として素晴らしい合唱を披露してくれました。

合唱や合奏には、ハーモニーが重要であることは言うまでもありません。ハーモニーというのは、様々な音の重なりが美しく調和することだと思えます。合唱でいえば、複数の歌声が調和することで、ハーモニーが生まれます。演奏でも同じことが言えます。違った種類の楽器の音が共鳴したときに美しいハーモニーが響くのです。仮に自分だけが大きな声を出して歌ったり、周りとのリズムがずれた演奏をしたりしたのでは、美しいハーモニーとはなりません。美しいハーモニーは自分勝手では生み出せないのです。



2年生合唱

文化発表会での合唱コンクールや演奏の練習を通して、生徒たちは美しいハーモニーを響かせるために、心をつにすることを学んできました。最初は、ばらばらな歌声や演奏だったのが、心をつにすることで、美しいハーモニーへと変わることを学んできたのです。

これからの生活においても、文化発表会で作り出した友達とのハーモニーを大切に、クラスで心をつに、素晴らしい学級、学年を作り上げてほしいと思えます。

11月は、「ふれあい月間」として、いじめなどの問題行動の未然防止に力を入れてきました。いじめを防止するためには、自分の大切さとともに他の人の大切さを認めることが重要です。様々な個性あふれる人同士が互いの存在を認め合い、ハーモニーを大切にしていくことをこれからも大事にしていきます。



1年生合唱

今後とも保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

特集
文化発表会

展示発表の部



【美術科】

【美術部】



【1学年】

【1年理科】



【2学年】

【F組】



【3学年】



【書道部】

【英語科】

【PTA】



【家庭科】

【技術科】

【クラフト・パソコン部】



合唱発表の部



【1年E組】



【1年B組】



【1年C組】



【1年A組】



【1年D組】



【2年A組】



【2年B組】



【2年D組】



【2年C組】



【3年C組】



【3年D組】



【3年B組】



【3年A組】





舞台発表の部



【F組 青い鳥】



【ギター部】



【吹奏楽部】



12月の予定から



日	曜	おもな予定
1	木	☆教育アドバイザー訪問
2	金	3年 仮成績家庭通知
3	土	
4	日	
5	月	あいさつ運動(3年)、教育相談(始)
6	火	教育相談
7	水	教育相談
8	木	教育相談
9	金	教育相談(終)
10	土	第二土曜授業日(授業参観 子どもを笑顔にするプロジェクト)
11	日	
12	月	あいさつ運動(1年)
13	火	避難訓練
14	水	◇職員会議
15	木	2年 片-移動教室保護者会 3年 都内私立校入試相談
16	金	

日	曜	おもな予定
17	土	
18	日	
19	月	あいさつ運動(2年)
20	火	
21	水	◇服飾研修会
22	木	学年集会、重点清掃
23	金	2学期 終業式 ◇職員会議
24	土	
25	日	
26	月	冬季休業日(始)
27	火	
28	水	
29	木	機械警備(始)※1/3(火)まで入校制限
30	金	
31	土	